
　「
ゴ
ル
フ
の
ま
ち
」
を
目
指
す
笠

間
市
で
は
、
ゴ
ル
フ
へ
の
導
入
と
し

て
、
小
学
生
の
ス
ナ
ッ
グ
ゴ
ル
フ
を

推
進
し
て
い
ま
す
！

　
市
の
子
ど
も
た
ち
に
よ
る
ス
ナ
ッ

グ
ゴ
ル
フ
の
活
動
は
、
2
0
0
3
年

開
催
「
日
本
ゴ
ル
フ
ツ
ア
ー
選
手
権
」

の
社
会
貢
献
活
動
の
一
環
で
、
森
ビ

ル
株
式
会
社
と
一
般
社
団
法
人 

日
本

ゴ
ル
フ
ツ
ア
ー
機
構
（
J
G
T
O
）

か
ら
ス
ナ
ッ
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。
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第
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ッ
グ
ゴ
ル
フ
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J
G
T
O
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全
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西
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２
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取
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す
。

TOPIC 1

TOPIC 3

TOPIC 2

スナッグゴルフとは
　スナッグゴルフの「SNAG」には２つの由来があ
ります。１つ目は「Starting New At Golf」の頭文
字で「ゴルフを始めるために」という意味。２つ目
は「くっつく」という意味の英単語「snag」です。
　ゴルフのカップインが、フラッグにボールをくっ
つけることに置き換わった簡易的なゴルフで、初心
者でもルールを学びながら楽しめます。

スナッグゴルフ部からプロゴルファーに
　畑岡 奈紗選手をはじめ、笠間市出身のプロゴル
ファーの多くが、小学生時代にスナッグゴルフを経
験しています。
　今、スナッグゴルフに夢中の子どもたちの中から、
将来プロゴルファーが誕生することは夢ではありま
せん。

笠間とスナッグゴルフ
　市内ではスナッグゴルフ大会が年３回程度開催さ
れ、子どもたちが日ごろの成果を発揮しています。
　市が主催となる「笠間市長杯」のほか、JGTO 主
催「スナッグゴルフ対抗戦 JGTOカップ全国大会茨
城地区予選会」、宍戸ヒルズカントリークラブ主催「ス
ナッグゴルフ親子大会」などが開催されています。
　市だけでなく、ゴルフにかかわる企業・団体など
の協力が得られることで、活気ある「ゴルフによる
まちづくり」の推進につながっています。

TOPIC 4 つながる交流の輪
　スナッグゴルフをきっかけに、子どもたちが市外・
海外の子どもたちと交流を深めています。
　岩間第三小学校が姉妹校協定を結ぶ台湾・台北市立
濱江國民小學の児童を昨年１月と今年２月 19 日に 6
名ずつ笠間に招き、交流会などを開催しました。市内
の子どもたちとコミュニケーションをとりながらプ
レーを楽しみ、会場に笑顔が広がりました。

長い距離は
ランチャーで飛ばす

ローラーで
フラッグを狙う

フラッグに
くっついたら
スナッグアウト

畑岡選手（小学生当時の写真）

特集

に
し
ご
う

む
ら

はたおか　　 なさ

びんじゃんこくみんしょうがく

たいぺい
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快挙！
市内3校が全国大会で

1・2・3位

児童代表（６年/キャプテン）　柴田 愛未さん
しばた　    まなみ

▶写真前列一番左 ▶写真一番右

▶写真前列一番左 ▶写真一番右

▶写真前列一番左 ▶写真一番右

　全国大会優勝を目指して、練習こそが結果につながると、
一生懸命練習を続けました。指導してくれた監督やコーチ、
応援してくれた先生方や家族に支えられ、優勝することがで
きて、とてもうれしかったです。いつも素晴らしい練習環境
を提供してくれた宍戸ヒルズカントリークラブの皆さんに、
とても感謝しています。
　仲間と一緒に競い合い、励まし合い、最後まであきらめな
いでプレーしたことが優勝につながったと思います。これか
らもスナッグゴルフで学んだ技術やマナーを大切にして、夢
を持って挑戦し続けたいです。

うちこし　しょういち

指導者　打越 正一さん

　昨年、一昨年は準優勝と、今一歩のところで優勝を逃して
しまい、「一打」の大切さを選手たちが経験してきました。練
習ではできていたことが、本番で思うように力を発揮できず
に、悔しい思いをした子もいましたが、今大会ではキャプテ
ンを中心に一人ひとりがチームプレーに徹し、選手同士がカ
バーし合い、最後の一打まであきらめずにプレーできました。
最終的にベストスコアとなり、選手たちの成長をさらに感じ
る大会となりました。

昨年７月に開催された「第21回スナッグゴルフ対抗戦 JGTOカップ全国大会 in 西郷村」で、
北川根小学校が優勝、岩間第三小学校が準優勝、稲田小学校が第3位と、

市内3校が 1・2・3位を独占する快挙を遂げました。
北川根小学校は全国大会2度目の制覇！

さらに、今大会ではベストスコア賞を3人が獲得するすばらしい成績でした。

優勝
北川根
小学校

第3位
稲田

小学校

準優勝
岩間第三
小学校

児童代表（６年/キャプテン）　加藤 歩さん

　スナッグゴルフ全国大会に出場して協力と努力と感謝を学
びました。チームのみんなとたくさん一緒に練習して、信頼
し合い協力することができました。ただ、仲間と楽しむだけ
では結果につながりません。目標を持ち、毎日こつこつと練
習を重ねることが後の大きな差になると思います。
　最後にいつも支えてくれる家族、応援してくれる先生方や
友達などへの感謝の気持ちを忘れないようにこれからも頑
張っていきたいと思います。

指導者　加藤 将光さん

　全国大会という大きな舞台で、選手たちが普段通りの力を
発揮できたことをうれしく思います。
　初めての全国大会で緊張する場面もあったかもしれません
が、それぞれが冷静にプレーし、最後まで自分のベストを尽
くしてくれました。コースの難易度や戦略的な面で少し戸惑
う場面もありましたが、チーム一丸となって取り組んだ結果
が実を結んだと感じています。
　これからも、もっと多くの経験を積んで、さらに上を目指
していきたいです。

児童代表（６年/キャプテン）　野嵜 響介さん

　今大会が、僕にとっての最後の全国大会でした。過去に、二回の出場
経験はありますが、どれも満足のいく結果ではありませんでした。今年は、
チームのキャプテンとなり、なんとか結果を残したいという強い思いで
練習を積み重ねてきました。県大会を勝ち抜き、全国大会への挑戦権を
獲得しました。全国大会では、これまでの悔しさを全てぶつける思いで
プレーしました。出場したチームのみんなも同じ思いで一打一打を集中
しました。そして、岩間三小は準優勝という結果を出すことができました。
結果が分かった時は、とてもうれしかったです。ぼくにとってスナッグ
ゴルフは、小学校生活の大半を支えた部活動です。結果が出ず悔しい思
いをしたこともありましたが、あきらめずに練習を続けることができて
よかったです。ここまで支えてくださった、コーチや家族、保護者の方々、
一緒に練習した友達や先生方には、とても感謝しています。

指導者　小室 司さん

　全国大会での結果は、子ども達が常日頃から取り組んできた練習の賜
物だと思います。普段の練習から、感謝の気持ちを忘れず、練習に励ん
でおります。宍戸ヒルズ様のコースをお借りし、最高の環境の中で練習
でき、子ども達や我々指導者も幸せを感じております。
　全国大会では、これまでの集大成として、チーム一丸となり大会に臨
みました。全国大会でも、平常心を忘れず、普段の練習を行い、選手達
がベストパフォーマンスを出せるように指導してきました。子ども達は、
それぞれのコースで、安定したショットやアプローチをたくさん見せて
くれました。そして、準優勝という素晴らしい結果を出してくれました。
　今回の結果は、後輩の選手にもよい刺激になったと思います。来年も、
結果を残せるように、スナッグゴルフができることへの感謝の気持ちを
忘れず、普段の練習を大事にしていきたいと思います。 大 会 へ の 感 想をききましたInterview

かとう　 あゆむ かとう　   まさみつ

　生涯学習課（内線392）

のざき　 きょうすけ こむろ　 つかさ
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でき、子ども達や我々指導者も幸せを感じております。
　全国大会では、これまでの集大成として、チーム一丸となり大会に臨
みました。全国大会でも、平常心を忘れず、普段の練習を行い、選手達
がベストパフォーマンスを出せるように指導してきました。子ども達は、
それぞれのコースで、安定したショットやアプローチをたくさん見せて
くれました。そして、準優勝という素晴らしい結果を出してくれました。
　今回の結果は、後輩の選手にもよい刺激になったと思います。来年も、
結果を残せるように、スナッグゴルフができることへの感謝の気持ちを
忘れず、普段の練習を大事にしていきたいと思います。 大 会 へ の 感 想をききましたInterview

かとう　 あゆむ かとう　   まさみつ

　生涯学習課（内線392）

のざき　 きょうすけ こむろ　 つかさ
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